



# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

---

Sebastian Kratzer

**Fraktionsmitglieder:**

Thomas Hampel, Fraktionssprecher  
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin  
Sebastian Kratzer  
Brigitta Bacak  
Reinhard Bernsdorf

München, 17.7.2014

## **Ausreichende Beleuchtung in den Fußgängerunterführungen Radolfzeller Str. & Ravensburger Ring**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss 22 fordert die Landeshauptstadt München auf:

- in den beiden oben genannten Fußgängerunterführungen eine helle Beleuchtung anzubringen.

### **Begründung:**

Derzeit sind in beiden Fußgängerunterführungen sehr schlechte Lichtverhältnisse vorhanden. Selbst tagsüber ist es dort finster. Dadurch wird die Unterführung nur sehr ungern von Fußgängern benutzt, da sie sich bei diesen diffusen Lichtverhältnissen nicht sicher fühlen. Außerdem stellt das diffuse Licht eine Gefährdung für Radfahrer und Fußgänger dar, die schnell behoben werden muss.

gez. Sebastian Kratzer